

TOP EMPRESAS 2021: Los profesionales más destacados en diferentes ambitos empresariales.

Selección imprescindible de temas muy variados pero de máximo interés e importancia en la actualidad.

PROMERITS

CONSIGUE TU TÍTULO UNIVERSITARIO DE DETECTIVE PRIVADO CON PROMERITS, ESCUELA LIDER EN FORMACIÓN SUPERIOR ONLINE.

Este Título Superior Universitario de Detective Privado de PROMERITS, está HOMOLOGADO POR EL MINISTERIO DEL INTERIOR e impartido y acreditado por la UNIVERSIDAD EUROPEA MIGUEL DE CERVANTES. Por lo tanto, permite solicitar la **Habilitación Profesional de Detective Privado (IIP)**, expedida por la **Unidad Central de Seguridad Privada de la Policía Nacional**, para ejercer los labores de Detective Privado.

Con este Título Universitario, conseguirás la capacidad para investigar, analizar, resolver problemas y casos complejos relacionados con la **Investigación Privada**. Asimismo, el alumno obtendrá las **Competencias** del más alto nivel, para ejercer profesionalmente su desempeño como **Detective Privado**.

-Desarrollo exhaustivo de las materias enunciadas en el **Orden del Ministerio de Interior de fecha 07-07-75**, modificadas dichas materias por el **Orden INT/318/2011**, de **1 de febrero**, sobre **Personal de Seguridad Privada y la Resolución de 12 de noviembre de 2012**, de la **Secretaría de Estado de Seguridad**, por la que se determinan los Programas de Formación del Personal de Seguridad Privada.

-Tres cursos lectivos, según lo dispuesto en el **Orden INT/318/2011**, de **1 de febrero**, sobre **Personal de Seguridad Privada**, los estudios para la obtención del **Título Superior Universitario de Detective Privado**.

www.promerits.org
info@promerits.org | Telf: 912940100 | 674966128

AROMICS

¿Cuánto tiempo lleváis en el sector y cuál es vuestro origen? Aromics se funda en Barcelona en 2005. Nuestro objetivo es el desarrollo de fármacos innovadores de base molecular para el tratamiento y prevención de enfermedades con necesidades no cubiertas y de gran impacto en la sociedad.

¿Cuáles son los productos fundamentales que ofrecéis? La compañía está desarrollando una plataforma de nuevos compuestos antitumorales con un mecanismo de acción único, silenciar la expresión de proteínas aberrantes implicadas en la progresión y/o la falla de respuesta a los tratamientos. Nuestro primer compuesto avanza hacia los primeros ensayos clínicos en un cáncer raro pero de gran impacto social, el mesotelioma maligno, también conocido como el "cáncer del asbesto". Además estamos probando su actividad en otros tumores relevantes como el cáncer de ovario o el cáncer de colon y recto.

¿Qué consideras que os hace únicos o especiales? Los compuestos que estamos desarrollando son únicos por su mecanismo de acción novel. Trabajamos en el desarrollo de nuevos compuestos específicos que se unen al ARN y silencian la expresión de proteínas específicas con relevancia en la progresión del cáncer, frenando de esta manera al tumor. Con el desarrollo de vacunas de ARN en la era COVID-19, nuestra estrategia y trabajo de años se ve recompensado, pues se reconoce la importancia y utilidad del ARN como estrategia terapéutica. Nuestro primer compuesto que ha recibido el apoyo del programa europeo para pymes del Horizon 2020 (SMÉ Instrument) está avanzando para poder llegar a la fase de evaluación clínica (más información en www.bermesproject.eu).



www.aromics.es
info@aromics.es | Telf: 934407302

LEV2050

La microbiología está cada vez más presente en nuestras vidas. La pasión por ella y su enorme potencial, es lo que nos empujó a crear la empresa **LEV2050**. Llevamos más de 10 años de trayectoria, dedicándonos en cuerpo y alma a este campo cada vez más apreciado y conocido, debido a la amplísima cantidad de procesos microbiológicos que día a día se realizan para satisfacer las necesidades de la población.

En los procesos industriales relacionados con productos alimentarios, fuentes proteicas, probióticos, biofertilizantes, biocontrol de plagas, bioremediación, biodiesel, y kits vacunales o de diagnóstico, se requiere la participación de bacterias, levaduras, hongos, proteínas o enzimas, produciendo un **efecto positivo sobre la sostenibilidad, la salud humana y animal**.

En **LEV2050** somos capaces de desarrollar cualquier proceso industrial a medida donde esté implicado cualquier tipo de microorganismo, realizando proyectos llave en mano personalizados para cliente. Poseemos una **sala de producción de biomasa microbiana** con una enorme versatilidad para producir a medida, y a nivel industrial, cualquier tipo de microorganismo. También ponemos a disposición del mercado **bioreactores patentados o multiplicadores de levaduras, bacterias, hongos u otros microorganismos**.

Aguardamos el futuro próximo con gran expectación, donde veremos una enorme y creciente implantación de los productos microbianos o derivados de los mismos en nuestras vidas. Así siempre podréis encontrar a **LEV2050**.



www.lev2050.com
info@lev2050.com | +34 948 34 60 27

NATURAL VOICE STUDIO

Hablamos con Nuria Da Silva, vocal coach, instructora certificada por el Institute for Vocal Advancement y CEO de **Natural Voice Studio**.



¿Qué es NISV? Es un estudio de canto online, que ofrece a los cantantes los servicios de un entrenador vocal certificado en uno de las técnicas más eficientes del mundo. El formato online nos permite tener cantantes de todo el territorio nacional, pero también de Francia, Alemania, Ecuador o EEUU. Reciben una atención completamente personalizada y un entrenamiento de alto nivel.

¿Para qué sirve un entrenador vocal? Todo cantante, sea inicial o profesional, debería contar con un vocal coach, que es mucho más que un profesor de canto. Los instructores certificados estudiamos durante años a nivel profundo el funcionamiento de la voz, siendo capaces de diagnosticar y solucionar cualquier problema del cantante, desarrollando su voz a su máximo nivel, evitando que padezca lesiones y alargando su carrera. Como coaches ayudamos también en otras áreas como: interpretación, elección de repertorio, asistencia en grabaciones, etc.

¿Qué tipo de clientes tienes? Desde aficionados hasta profesionales. Algunos profesionales vienen porque nunca han podido cantar en determinado rango de su voz o padecen fatiga vocal por falta de técnica. Hoy día los entrenadores certificados tenemos herramientas completamente distintas para trabajar con voces de todos los estilos sin alterar en absoluto su creatividad. Todo lo contrario, **damos al cantante una poderosa herramienta para conseguir expresarse al máximo sin limitaciones vocales**.

www.naturalvoice.es | naturalvoice@outlook.es

BAM KARAOKE BOX

¿Cómo comenzó BAM Karaoke Box? Nuestra aventura comenzó en 2014. Después de un viaje a Japón, Arnaud Stüder descubrió y experimentó el karaoke asiático. En su vuelta a París, deseaba desarrollar este concepto "a la francesa", y creó **BAM Karaoke Box**. Cinco años más tarde **BAM Karaoke Box** atentó en Madrid con su exclusivo local en la calle Rocaflores. A día de hoy, precursor y líder del karaoke privado de alta gama en Francia y España en un mercado en el que hay pocos competidores establecidos. **BAM Karaoke Box** está ahora formado por más de 40 empleados, que ayudan a desarrollar y garantizar la excelencia del servicio en los establecimientos **BAM**, en siete direcciones (de las cuales una se abrirán próximamente) y dos países.

¿Que tipo de servicios ofrecéis? Salas privadas de karaoke donde puedes cantar con total intimidad. En **BAM** hemos reinventado el concepto poniendo a tu disposición verdaderas salas privadas con decoración variada y sorprendente. ¿Nuestro objetivo? ¡Que disfrutes con total libertad mientras cantas! Material de alta calidad, snacks irresistibles y cocteles de autor pensados para ti.

¿Qué consideras que os hace distintos? Queremos cambiar la visión del karaoke creando un espacio agradable y divertido para pasar una noche con los amigos. En **BAM**, puedes alquilar una sala privada con una decoración única, un equipo de sonido 2.1 y un catálogo de más de 26.000 canciones para que no haya ninguna canción que se le quede en el limero. También, disponemos de tablets dentro de las salas para que puedas pedir tus bebidas y tapas sin salir de tu sala.



es.bam-karaokebox.com
contact@bam-karaokebox.com | T: 91 578 97 76

FARMACIA ALEGRE PÉREZ

Mi madre fundó la farmacia en 1969. Desde pequeña sabía que quería ser farmacéutica, el movimiento en la farmacia me chillaba.

Introduje cambios, como el uso de la informática para la gestión de la farmacia, los **servicios farmacéuticos de control de glucosa, cardiovascular y dermatofarmacia** añadidos a los que ya había. Incorporé el blog, las redes sociales y la web, de las que me encargo también.

Suelen venir clientes habituales, aunque ahora con el cambio del local es empezar de cero con clientes nuevos. También clientes de la web que llegan vía redes sociales. Vía google o por el boca en boca. Muchos son ya habituales aunque sea de un modo digital y tengo mucha confianza con ellos.

La mayoría buscan consejo y solución a su problema así como muchas consultas sobre dermatofarmacia. Por otro lado, suelen sollicitarnos **laboratorios**, ahora muchos con productos para protección frente al coronavirus.



Ya no nos ven como el farmacéutico tras el mostrador que dispensa medicamentos sino como **profesionales expertos** también en otros campos como **dermatofarmacia, plantas medicinales**, que además de atender tras el mostrador, nos acercamos vía redes sociales dando **consejos sobre salud**, interactuando con ellos de tu a tu, mostrando las últimas novedades.

Somos **carismos y adaptados a los nuevos tiempos** además de profesionales farmacéuticos.

www.farmacialegriperez.com
info@farmacialegriperez.com | Telf: 627197462

ALCORA SALUD AMBIENTAL

¿Todavía compartes tu ordenador sin protección especial?

Teclados Impermeables Excepcionales con un aspecto y un tacto natural que facilita la escritura. El teclado es 100% impermeable y apto para el lavavajillas, con certificación IP68, compatible con limpiadores y desinfectantes de grado médico.

Teclado numérico de tamaño completo y teclas grabadas con láser mejoran la durabilidad y la longevidad del producto a través de una limpieza regular y energética.

Compatible con los Limpiadores y desinfectantes. Teclado Estilo Estándar para una Escritura Suave y Simple. Teclado Numérico de Tamaño Completo y Tapas de Teclas Grabadas por Láser. Contiene un agente antimicrobiano para evitar que los microorganismos degraden el producto 100% Impermeable y apto para el lavavajillas.

Ratones de ordenador de similares características de los teclados. Protecciones recuperadoras de pantallas, resisten los desinfectantes habituales, mejoran la visibilidad de las pantallas manchadas o rayadas por el uso de agentes agresivos de limpieza o por el uso, protegen de las emisiones ultravioletas, naturales o artificiales.

Todos los productos están registrados, en cuanto a su eficacia, en **US EPA**.

Estos y otros productos específicos para el control de microorganismos los hallará en:

Alcora Salud Ambiental S.A. C/ Oeste 98 Zaragoza
www.alcora.es | central@alcora.es | +34 976291019



BORI SPORT

"Nuestra historia empieza con nuestra pasión", nos comenta **Francesca Bori**, actual CEO de **BORI Sport**. Nos cuenta que cuando creces en el seno de una familia con tradición armadora "normalizas" el entorno de las armas de una forma natural. Además de líder **BORI Sport**, Francesca es tiradora y cazadora. Actualmente ostenta el título de **Campeona de España 2021 en la disciplina de tiro a larga distancia F-Class rifle en los 50 mts.**

Su historia se inicia en la infancia, en los valores que aprendió de su padre Don. José Mº Bori, armador de profesión. Tras licenciarse y cursar el doctorado en ADE emprendió rumbo a su gran pasión. Curiosidad, perseverancia, capacidad de análisis y autosuperación es lo que la han caracterizado a lo largo de todos sus años para alcanzar cualquier meta. Actualmente **BORI** basa su máxima en la especialización de productos punteros que puedan ofrecer un valor añadido tanto al tirador más exigente como al amante de la naturaleza que quiere disfrutar de su estilo de vida. **Fiabilidad, durabilidad y precisión extrema** son los parámetros en los que **BORI** se basa para seleccionar los productos para sus clientes. **Amor por la naturaleza y pasión por el tiro** son los emblemas de **BORI**, que los define como importadores y distribuidores de marcas punteras y también de producto propio. En su cartera destacan marcas tan emblemáticas como **LAPUA, SK, WALTHER, Feinwerbau, Hammerli, H&N, Deon March, Lenzi, JagdHund, X Jagd, Sauer o Hiltex** entre otras.



www.bori.es
info@bori.es | Telf: 973 502 633

IMPASSE ADICIONES

¿Cómo comenzó Impasse, Centro de Tratamiento de Adicciones Madrid? Ferrnando Bolana, después de una larga trayectoria de experiencia en el ámbito de las adicciones para la recuperación de las adicciones, fundó su primer centro de adicciones en 2007, en 2017 creó su nuevo Centro de Tratamiento de las Adicciones Impasse adicciones en el que actualmente desarrolla su actividad acompañada de un reducido equipo de profesionales de reconocido prestigio.

¿Qué tipo de adicciones trabajáis? Adicción a Cocaína, Alcohol, Juego, Ludopatía, Adicción al Sexo, Pornos, Dependencia emocional. **¿Por qué nos eligen como centro de tratamiento?** Nos eligen por nuestro método poco invasivo, diseñamos un tratamiento para cada paciente, que se adapte a su vida sin entorpecerla. Vamos al ritmo del paciente y trabajamos con su participación activa. **Hablamos un poco del perfil de sus clientes.** Nuestros pacientes proceden de todos los ámbitos sociales, las adicciones están extendidas por todas las esferas sociales, aunque al ser un centro privado suelen ser de clase media-alta.

¿Qué consideras que os hace únicos o especiales? **Tratamientos exclusivos.** No creemos en los tratamientos de adicciones preestablecidos. En Impasse Adicciones hemos creado un modelo de intervención específico para cada paciente.

Un espacio de intimidad. En Impasse ponemos mucho interés en hacer sentir al paciente que aquí tiene su espacio y que ese espacio no será compartido con otros pacientes.

Profesionales con experiencia. Nuestro equipo de psicólogos expertos cuenta con una larga trayectoria profesional, lo que nos permite transmitir motivación de forma diferente en cada caso.

www.impasseadiciones.com | 91 361 66 56
contacto@impasseadiciones.com | 667 73 81 89